



Ministerium der Finanzen

Modernisierung bei der Landesbereitschaftspolizei: Unterkunftsgebäude und Kantine übergeben

In Magdeburg sind heute das sanierte Unterkunftsgebäude sowie die neu gestaltete Pachtkantine und der Speisesaal an die Landesbereitschaftspolizei Sachsen-Anhalt offiziell übergeben worden. Sachsen-Anhalts Finanzminister Michael Richter überreichte gemeinsam mit Innenministerin Dr. Tamara Zieschang symbolisch den Schlüssel für die beiden modernisierten Gebäude auf dem Gelände in Alt Prester.

Finanzminister Michael Richter:

„Mit der Sanierung des Unterkunftsgebäudes und der Erneuerung der Kantine stärken wir nicht nur die Infrastruktur, sondern auch die Arbeits- und Ausbildungsbedingungen der Landesbereitschaftspolizei. Mein Dank gilt allen Projektbeteiligten sowie den Beschäftigten vor Ort für ihre Geduld und Unterstützung während der Bauzeit.“

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang:

„Das Land investiert in ein moderneres Arbeitsumfeld für die Kolleginnen und Kollegen der Landesbereitschaftspolizei und stärkt damit deren Einsatzfähigkeit. Ein zeitgemäßes Umfeld für die Ausbildung, Einsatzvorbereitung und den alltäglichen Dienst ist für die wichtige Arbeit der Landesbereitschaftspolizei unverzichtbar.“

Die beiden Gebäude wurden in den vergangenen Jahren umfassend modernisiert. Insgesamt wurden rund 13,5 Millionen Euro in die Sanierung und Neugestaltung investiert.

Details zu Umbau und Sanierung

Das Unterkunftsgebäude, ursprünglich in den 1950er Jahren errichtet, wurde den heutigen Anforderungen der Polizei angepasst. Die Raumstruktur wurde neu organisiert, sodass neben Unterkünften auch Büros, Gemeinschafts-, Umkleide-, Unterrichts- und PC-Räume entstanden sind. Im Dachgeschoss befinden sich nun ein Sportraum sowie drei zusätzliche Unterrichtsräume. Zur Verbesserung der Barrierefreiheit wurden im Erdgeschoss ein Behinderten-WC, eine Hebebühne sowie verbreiterte Türen realisiert.

Die neue Kantine befindet sich in den Räumen der ehemaligen Großküche und wurde umfassend umgebaut. Dazu zählen unter anderem:

- die komplette Erneuerung der Küchentechnik
- neugestaltete Speisenausgabe

- moderne Sanitäranlagen und Umkleiden für das Personal
- sowie ein neues Stuhllager und eine Lüftungstechnik auf dem Dach

Der angrenzende Speisesaal, der bis zu 150 Personen zur täglichen Verpflegung sowie 220 Personen bei Veranstaltungen Platz bietet, wurde modernisiert. Er erhielt eine neue Lüftungsanlage, neue Fenster mit Sonnenschutz und Verdunkelung, akustische Maßnahmen, eine mobile Trennwand für flexible Raumaufteilung sowie eine neue Beleuchtung. Die Energieversorgung der Liegenschaft erfolgt über ein internes Wärmenetz. Im Rahmen der Baumaßnahmen wurde zudem eine Photovoltaikanlage auf dem Dach des Unterkunftsgebäudes installiert. Etwa 78 Prozent des erzeugten Stroms werden direkt auf dem Gelände verbraucht – ein wichtiger Beitrag zur Nachhaltigkeit.

Hintergrund zur Landesbereitschaftspolizei Sachsen-Anhalt

Seit 1991 ist die Liegenschaft in Alt Prester Hauptstandort der Landesbereitschaftspolizei Sachsen-Anhalt. Hier sind derzeit 524 Dienstposten angesiedelt. Die LBP LSA übernimmt landesweit Aufgaben in besonderen Einsatzlagen und unterstützt andere Bundesländer sowie den Bund im Rahmen von Gefahren- und Verteidigungslagen. Zudem finden in Magdeburg Aus- und Fortbildungsmaßnahmen für Polizeikräfte statt – auch im Rahmen überregionaler Sicherheitskooperationen. Die Landesbereitschaftspolizei gehört zur Polizeiinspektion Zentrale Dienste des Landes Sachsen-Anhalt.

Impressum:

Ministerium der Finanzen Pressestelle

Editharing 40
39108 Magdeburg

Tel: (0391) 567-1105
Fax: (0391) 567-1390

Mail: presse.mf@sachsen-anhalt.de